

# *La Centrale des Travailleurs de l'Argentine crée l'Institut des Études de l'Amérique Latine*

---



Buenos Aires, 18 septembre (RHC).- La Centrale des Travailleurs de l'Argentine a créé l'Institut des Études de l'Amérique Latine dans le but de défendre l'intégration et l'unité régionales et de faire mieux connaître à la classe ouvrière l'histoire et la situation politique actuelle.

Au cours de la présentation de l'initiative à Buenos Aires, Hugo Yaski, directeur du groupe syndical, a relevé que les travailleurs sont le moteur qui impulsera l'unité latino-américaine raison pour laquelle mieux ils seront préparés, plus de force ils auront pour suivre les pas de leaders comme Hugo Chávez, Nestor Kirchner ou Luiz Inacion Lula Da Silva.

Oscar Laborde, directeur du centre d'études a signalé qu'actuellement nous sommes en présence d'une lutte dans laquelle les armes sont les idées. Il a souligné que la droite a très bien conçu sa campagne contre l'émancipation des peuples latino-américains et que c'est pourquoi l'on doit créer des théories propres et des hypothèses sur des fondements solides.



**Radio Habana Cuba**